



紫明幼稚園だより

2018年12月号

京都市北区小山東大野町83 園長増井弘子



もうすぐ1ねんせい 小学校との交流

11月30日 紫明小学校の1年生のお兄さんお姉さんが幼稚園に遊び来てくれました。きりん組のみんなで考えた造形展のスタンプラリー。きりんさんたちは、スタンプ係です。お兄さんお姉さんに楽しんでもらいました。12月18日は紫明小学校へおじやますする予定でしたが学校の都合で延期になりました。でも、一年生のお兄さんお姉さんから松ぼっくりで作った可愛いクリスマスツリーがとどきました。大喜びのきりんさんたち。次に学校を訪問するのをたのしみにしています。



クッキング

12月13日

2学期のクッキングはカレーです。きりんぐみさんは朝から大忙し!!!たまねぎを切り、じゃがいもの皮をむいて切り、ぐつぐつ煮ます。鶏肉と、うさぎ組さんの切ってくれた人参を加えころあいを見計らってカレールーも加えお鍋ひとつでの完成です。ぱんださんも先生に教えてもらいながら、ことり組のお友達が洗って届けてくれたじゃがいもの皮をむいたり包丁でとんとんきったりしました。うさぎさんは、人参をハートやお星様などの型にぬいたり、ステーキナイフで型抜きの残りのにんじんを切ったりたくさんのお仕事を頑張りました。ことりさんはルーを一つ一つ割ったりボールにわけたりもしました。大きなおなべに野菜がいっぱい煮てきました。鶏肉も加えてぐつぐつ煮ます。「おいしくな~れ。」と魔法をかけてルーをいれました。再び煮込んで さあ できあがり!みんなで力を合わせて作ったカレー!おいしそう!大きな三つのお鍋はみるみるうちに空っぽに!デザートにはゼリーをいただきました。後片付けもきりんさんたちが手伝ってくれました。

{野菜は淡路島産玉ねぎ・北海道産じゃがいも・京都産人参} {国産鶏もも肉} {市販固形カレールー・ 市販豆乳} を



人参を型ぬきます。のりをこまかくぎります。じゃがいもをあらいます。皮をむいてきます。



ルーをかけます

ルーを入れてにこみます

できあがり

いただきます

あとひとづけ
も
おまかせ!!



♪クリスマスコンサート ♪ 12月6日

クラリネット、ピアノ、フルートの七色音楽隊による♪クリスマスコンサート♪が北文化会館創造活動室で行われました。女性おふたりはピンクと白のロングドレスで登場です。素敵なドレスに女の子たちはうっとり。♪ひいらぎかざろう・ジングルベル・山の音楽家・楽しいアレンジの車に乗ってお出かけ・いつも歌っている大好きなお歌アイアイ・くじらのとけい・にじ・楽しく歌いだす子ども達・用意してくださった手作りの笛も楽しかったね！赤鼻のトナカイ・シンデレラのスープ・さんぽ・歌えバンバン♪などみんなが良く知っている曲の演奏に思わずリズムをとり歌いだす子ども達！楽しい曲がいっぱい！会場をひと回りして間近に楽器を見てくださったり音を聞かせてくださったり、コンサートは最高潮！保護者の方々や小さいお友達も一緒に歌ったり演奏を満喫したりみんなで素敵なひと時をすごしました。お礼に幼稚園のみんなが少しずつお仕事をして作ったクリスマスリリーをプレゼントしました。あわてんぼうのサンタクロースをみんなで歌ってお別れしました。七色音楽隊の皆様 今年ありがとうございました。

お世話いただいたPTAのみなさま ありがとうございました。

クリスマスのつどい 12月12日

今年もサンタさん来てくれるかなあとずーっと心待ちにしていた子どもたち。去年の約束通り大忙しのサンタさんに変わって今年もサンタさんの弟子のおにいさんサンタさんが来てくれました。ひとつずつプレゼントをもらってこどもたちは大喜び。サンタさんはジャグリングもしてくれました。大忙しのサンタさんが次の子どもたちのところへ行ってしまいました。それからはみんなのクリスマス！先生たちからはクリスマスメロディーやあわてんぼうのサンタクロースと森の友達の人形劇のプレゼント！。楽しかったね！PTAからはりんごジュースをいただきました。おいしかったね。楽しい楽しいクリスマスのつどいとなりました。



ジャグリングの
プレゼント！



お誕生日おめでとうございます

15日。おうちの方と一緒にお祝いをしました。
お誕生日のお友達はおうちの方と一緒に登場です。
先生たちの劇を見たりお歌を歌ったりみんなで
お祝いをしました。



12月17日

鉄道博物館へ

きりん組とばんだ組は大型バスに乗って梅小路の鉄道博物館へいきました。

自分で券売機の切符を買って改札を通して入場したり、運転席で運転体験をしたりしました。たくさんの蒸気機関車が展示してあるSL車庫では外観を眺めたり車両に乗って中の構造などをたしかめたりもしました。実際にもくもく煙をはいて走っているSLにのり旅行気分を満喫。みんな一緒にホールでお弁当をいただきました。楽しい楽しい一日を過ごしました。



12月20日

交通安全啓発活動に参加

北警察署からの依頼で、きりん組は交通安全啓発活動に参加しました。北大路通りをパレードしてこられた大勢のサンタクロースさん達と合流。きりんさんたちはクリスマスの歌や大好きな歌歌えパンパンを歌いました。道行く方々も立ち止まって耳を傾けて下さり、賑やかになってきた雰囲気の中「交通安全のルールをまもってください！」とサンタさんとペアになって啓発活動を行いました。ご参加いただいた保護者の方々おうちの皆さんどうもありがとうございました。



安全指導をうけながら 会場へ!!



ひとりひとりが 交通安全のルールを しっかり まもりましょう

おおそうじ

自分の引き出しやロッカーの整理をしたり、椅子やテーブルをきれいに拭いたりしました。お部屋やホールの床は雑巾掛けをします。幼稚園中をピカピカにしました。お掃除大好きな子どもたち。機会があればお家でもどんどんいろいろなお手伝いを子どもたちにさせましょう。



年賀状

きりんさんはお友達同士で年賀状を書いて出し合います。

文字のお稽古をして、きれいにあけましておめでとうと書きました
飾りも描いて素敵なお年賀状のできあがり。ポストに投函しました。

